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老郑州人!看央视的

每周质量报告! 感觉好像

什么都不敢吃了!吃什么都

有毒!食品卫生安全问题真

的是到了不能不管的时候

了"大家都想想办法吧"

人民教师!现在媒体

上天天曝光!不是这食品

出问题!就是那食品不能

用!搞的老百姓不知道除

了自家制造的食品以外!

外面出售的到底哪样能

食 !哪样不能食 #商家赚

钱是应该的!但也不能坑

害老百姓啊! 良心都哪去

了啊$ 政府今年一定要加

大食品监管力度! 管他是

免检产品还是绿色食品!

一律都要通过正规渠道的

严格检验!决不姑息#
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今天! 我点开了郑州人大网站特别为此次大会

设立的市人大代表与市民网络互动博客平台! 感觉

真的很惊喜%我提出的关于制定&郑州黄河湿地自然

保护区管理条例'的议案!竟然已经有
%"

多人发表

了跟贴留言! 而且大多数网友都对我的议案表示了

赞同和鼓励# 这种感觉真爽呀"

人代会开始两天来!我每天都会上网!通过(人

代会博客)这种形式!和广大网友互动交流# 特别引

起我关注的就是*市民心声)中的网友留言+ 网友的

建议和意见!常常能引发我的共鸣!我也会抱着特别

轻松的心态!给网友跟贴!发表自己的看法# 这才是

真正的代表和选民之间的*碰撞)呀#

我想! 会议上这几天我可以通过博客这个网络

渠道!多收集一些社情民意!整合市民最关心的热点

话题! 然后联名一些代表通过议案或者建议的方式

提交大会!争取最终使得问题得到解决#

"""市人大代表岳德常

晚报记者 裴蕾 整理
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晚报记者 邢进 陈静 张勤

! ! ! ! ,跟市民的帖很轻松!

被市民跟帖感觉更得意-
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我虽然上网时间不是很长! 但也是经常出没于

这些虚拟空间之中# 博客是这两年刚刚在国内兴起

的一种网络个人日记的形式! 俺也赶流行在网上为

自己搞了个博客! 有时间了也在上面写写个人的心

情随想之类的#

此次郑州市人大在市人代会期间开通 *人代会

博客)! 以这种非官方的社会流行形式来向大众展示

自己!向大众要求自己!我个人认为这是需要很大勇气

的#作为国内具有开创先河的举措!我们这些老百姓真

心希望!这种行为能被更多的政府部门借鉴!更希望郑

州市人大能够通过这种平台好好地听听老百姓的声

音!人大代表们为老百姓实实在在地办些实事#

我看到了一些代表的留言! 也看到了和我一样

普通百姓的留言!在这里我想说!各位代表的积极性

还需要提高啊!多发表发表你们的建议意见!让我们

老百姓知道你们在做什么! 我们也可以和你们有更

多更好的沟通# 我们永远支持为老百姓说实话办实

事的政府# """天下为公
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宝石 ! 现在的公交

线路 ! 都可以通到开封

了! 可是到新郑. 中牟.

登封 . 荥阳 ! 好像都没

有开通公交车 ! 以至于

市民想去一些风景区 !

没有私家车就是根本不

可能的事情 # 为什么不

通公交车呢$

老夜班 ! 早年在洛

阳工作 # 洛阳和我长大

的地方平顶山最大的区

别就是有两路昼夜不停

的公交车 % 一路从洛阳

站到洛阳东站 ! 一路从

洛阳站开往涧西 # 虽然

有时候还是感觉不方便!

但洛阳南北的距离很窄!

走两步也就到家了#

实际上我们郑州也

不能算是没有夜班公交

车 ! 甚至是差
$

个小时

就等于彻夜不停了 # 与

其让别人说闲话 ! 我看

还不如把夜班车连起来

算了 ! 然后庄严地对外

宣布 % 郑州的公交车每

天开行
!$

小时#
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博主柴清玉,人大代表-

我们还能吃什么$

市民跟贴

每周质量报告越看越害怕

博主岳德常,人大代表-

黄河湿地%不能再毁下去了

博主 张爱民,政协委员-

请市区公交晚俩小时收车吧

市民跟贴

期待每天开行
!"

小时

博主
#$$%&

,市民-

当绿地成为&绿托'

博主 冰儿,市民-

信息路那些电线杆

该从路中央挪走了吧

博主
@70A1

,市民-

哪些公交车能刷老年卡

能不能给个记号

下会了%打开博客看看 晚报记者 王梓 图
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徐风! 这个管理条

例 应 该 通 过 ! 保 护 黄

河 !人人有责 #关爱黄

河 ! 保护地球之肾 !关

注湿地建设 !构建生态

郑州 #

小马哥%为人类破坏

环境的行为向地球上所

有的生命道歉"坚决支持

这部条例通过#

市民跟贴

坚决支持保护条例通过


